
OGGETTO: VERBALE DELLA RIUNIONE R.S.U. DEL 07/10/2021 

 
 

Nei locali della Scuola Secondaria di primo Grado di Paganico, il giorno7 febbraio alle ore 17,00, si 
sono riunite le R.S.U. dell’Istituto: 
l'insegnante Alessandra Draghi CISL, la professoressa Paola Perrone CGIL, la collaboratrice scolastica 
Fabiola Pallini UIL, i rappresentanti OO.SS. Virginia Bevilotti e Alfonso Nocchi CISL e il Dirigente 
Scolastico Lena Cristiano, da remoto collegata la rappresentante OO.SS GILDA prof.ssa Barbara del 
Dottore per l’avvio della sessione negoziale di contrattazione integrativa ai sensi dell’art. 22 comma 
7 del CCNL di comparto Istruzione e Ricerca e per la contestuale informazione sui punti riportati nel 
seguente odg: 
 
1. Informazione sulle materie di cui all’art.22 comma 8 lett b) del CCNL –Comparto Istruzione e 

Ricerca:  

b1) articolazione dell’orario di lavoro del personale docente, educativo ed ATA, nonché i criteri per 
l’individuazione del medesimo personale da utilizzare nelle attività retribuite con il Fondo d’Istituto; 
b2) i criteri riguardanti le assegnazioni alle sedi di servizio all’interno dell’istituzione scolastica del personale 
docente, educativo ed ATA; 
b3) i criteri per la fruizione dei permessi per l’aggiornamento; 
b4) la promozione della legalità, della qualità del lavoro e del benessere organizzativo e individuazione delle 
misure di prevenzione dello stress lavoro correlato e di fenomeni di burn-out. 

 

2. Informazione sulle materie di cui all’art.22 comma 9 lett b) del CCNL –Comparto Istruzione e 

Ricerca: 

b1) proposta di formazione delle classi e degli organici; 
b2) criteri di attuazione dei progetti nazionali ed europei 

 

3. Avvio contrattazione di Istituto 

c.1) attuazione della normativa in materia di sicurezza nei luoghi di lavoro. 

 

Il Dirigente scolastico chiede se le R.S.U. sono a conoscenza di problematiche riguardo 

l’organizzazione dell’orario di lavoro, Pallini Fabiola comunica che per il personale ATA tutto è molto 

funzionale, Draghi Alessandra chiede se i collaboratori scolastici possono posticipare l’uscita e 

quindi anche l’ingresso per pulire le scale e i corridoi, il D.S. risponde di scrivere al DSGA. 

Vengono illustrati tutti i punti all’ordine del giorno. 

Il DS propone di rivedere la ripartizione del FIS, visto che ad oggi i docenti sono 108 e il personale 

ATA è di 32 unità. Negli anni precedenti era il 70% per i docenti e il 30% per il personale ATA 

proporzione sbilanciata. Suggerisce 75% per i docenti e 25% per il personale ATA. Tutti i presenti 

concordano. 

Il DS suggerisce alle RSU di convocare, al momento opportuno, un’assemblea sindacale per illustrare 

la ripartizione del FIS e rilevare i suggerimenti. 
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Il DS ritiene che i docenti per accedere alle risorse riguardanti il bonus premiale per la valorizzazione 

del merito debbano farne domanda e che questo sia un riconoscimento meritocratico, i presenti 

concordano. 

Il DS comunica che i 1.300€ ricevuti per “Le Aree a Rischio” debbano essere destinati alla scuola 

primaria di Cinigiano per progetti di recupero, in quanto in essa, sono presenti, in proporzione, il 

maggior numero di alunni stranieri.  

La seduta è tolta alle ore 18,00 
 
Letto ed approvato: 
 
Il Dirigente Scolastico   
Lena Cristiano                   
 
Le R.S.U.   
Draghi Alessandra 
Perrone Paola 
Pallini Fabiola   
 
Le OO.SS. 
Bevilotti Virginia 
Nocchi Alfonso 
Del Dottore Barbara 
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